

# El General Perón Visitará en la Próxima Semana a Córdoba, a Fin de Inaugurar la Fabricación, en Cadena, de Autos "Justicialistas"

## Hará el Viaje Por Vía Aérea

CORDOBA, 5 (APA). El Ministro de Aeronáutica, Brigadier Mayor Juan Ignacio San Martín, anunció esta mañana oficialmente al gobernador Sr. Raúl Felipe Lucini la visita a ésta provincia del Presidente de la República. En efecto, el citado secretario de estado concurrirá a la Casa de Gobierno acompañado por su ayudante, Comodoro Osvaldo Rovere, entrevistando al mandatario cordobés que se encontrará con los ministros de Gobierno y de Obras Públicas y el secretario General de la Gobernación. El Brigadier Mayor San Martín informó al doctor Lucini que por encargo del General Perón le anunciaba la visita del primer mandatario a Córdoba para el próximo viernes diez del corriente. El Jefe de Estado llegará a ésta ciudad por vía aérea en las últimas horas de la tarde. Asimismo le expresó que por especial encargo del mandatario de la nación le anunciaba que el General Perón recibirá al doctor Lucini en la residencia del Director del Instituto Aeronáutico, donde se hospedará durante su breve estadía en esta provincia. El General Perón viajará a Córdoba para presidir la ceremonia de la puesta en marcha de la fabricación en cadena de los automotores justicialista "Insittec".

## Inauguróse en Moscú el Décimo Noveno Congreso Del Partido Comunista, Habló Georgi Malenkov

PARIS, 5 (AFP). — En un anuncio que el congreso del partido comunista soviética fué inaugurado con un discurso de bienvenida del señor Viacheslav Molotov —viceprimer ministro— dirigido a todos los delegados. Luego el congreso procedió a elegir el "Presidium", compuesto de 16 miembros, entre los que figuran el propio Stalin, Molotov, Malenkov, Beria, Voroshilov, Bulgarine, Kaganovich y Kronchev.

El congreso eligió también el secretariado, la comisión de verificación de poderes y la comisión de mandatos y estableció el tema a discutir. Seguidamente el informante principal, Sr. Georgi Malenkov, presentó el informe del comité central. Se cree que de este congreso saldrá también el sucesor de Stalin y que la designación recaerá sobre el propio Malenkov, actual "protegido" del premier.

# EL TRIBUNO

DIARIO DE LA MAÑANA

AÑO IV \* SALTA, LUNES 6 DE OCTUBRE DE 1952

Seguiré con mi pueblo y con Perón. Desde la tierra o desde el cielo!



## CONTINUA TRUMAN SU JIRA POLITICA

WASHINGTON, 5 (INS).

El presidente Truman partió de San Francisco para continuar su pintoresca campaña electoral en favor del candidato demócrata a la presidencia, Adlai

## Es Inminente la Nacionalización de Compañías Mineras Bolivianas

LA PAZ, 5 (AFP). — Es inminente la intervención a las

empresas Patiño, Hochschild y Aramayo, como medida previa a la nacionalización de las minas de estaño. El decreto respectivo será dado a conocer hoy. La nacionalización de la gran minería, o de la Rosca, según

Stenderson Truman victorioso

La nacionalización de la gran minería, o de la Rosca, según